

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 19.04.2011

Sitzungsleiter: Sarah, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Sarah eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 12.04.2011 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:

Sarah Erdmann, Andreas Fiedler, Tom Hanika, Daniel Harasim (bis TOP 7), Tony Klein, Stephanie Krause, Matthias Lange, Maximilian Marx, Michael Müller, Tom Spiegler

Abwesende FSR-Mitglieder:

Alexander Kruppa (entschuldigt)

Ruhende Mandate:

Gäste:

Jana Fischer

2 Berichte

Stephanie berichtet, dass die T-Shirts nächste Woche fertig sein sollen. Jana berichtet aus dem Prüfungsausschuss Bachelor. Matthias berichtet von den Crime-Campus-Vorbereitungen. Tom H. berichtet aus dem StuRa.

3 Evaluation

Es wird vorgeschlagen, auszuhängen, welche Lehrenden einem Aushang der Evaluationsergebnisse widersprechen.

Ein Meinungsbild ergibt acht zu drei Stimmen für eine Evaluation der Lehrveranstaltung „Diskrete Strukturen“. Ein Meinungsbild ergibt neun zu zwei Stimmen für eine Evaluation der Lehrveranstaltung „Optimierung II“.

Insgesamt sollen die Lehrveranstaltungen Algebra und Zahlentheorie, Analysis 2, Numerik 2, Stochastik, Diskrete Strukturen, Stochastische Prozesse, Dynamische Systeme, Differentialgeometrie 2, Computerstatistik, Optimierung 2, Differentialgleichungen 2, Transport in dynamischen Systemen, und OOP mit Java evaluiert werden.

4 FSR-Tutorien

Es wird vorgeschlagen, die FSR-Tutorien als „Allgemeine Qualifikationen“ für die Bachelor-Studenten anrechenbar zu machen. Der Verwaltungsaufwand dafür wird als zu hoch erachtet, es wird aber vorgeschlagen, wieder eine Ringvorlesung zu organisieren und diese anzurechnen.

Es muss geklärt werden, ob dieses Semester noch Bedarf für Tutorien besteht, Andreas kümmert sich.

5 Bonding

Es wird über den offenen Brief zur Bonding-Kontaktmesse diskutiert. Wir distanzieren uns in Teilen von Inhalt und Form der geäußerten Kritik.

6 Uni-Tag

Es wird vorgeschlagen, Tafelfolie für den Uni-Tag zu beschaffen, bis zur nächsten Sitzung sollen Angebote eingeholt werden.

7 Schachturnier

Das Schachturnier soll nach Möglichkeit um vier Wochen verschoben werden, Matthias kümmert sich.

8 Grillverleih

Es wird vorgeschlagen, unseren Grill an Studenten zu verleihen. Ein Meinungsbild ergibt eine Stimme für den Verleih und neun Stimmen dagegen.

9 Bücherverleih

Wir haben eine ganze Kiste mit alten Büchern bekommen. Tom H. kümmert sich um eine Organisation des Bücherverleihs.

10 Nachbereitung Grillen

Es wird kritisiert, dass zum Grillaufbauen zeitweise nur eine Person anwesend war und Helfer unabgemeldet gegangen sind.

11 Mülltrennung/-entsorgung

Es wird angemerkt, dass der Müll im Büro in „Papier“ und „Restmüll“ getrennt wird; volle Mülleimer dürfen auch entleert werden. Es wird darum gebeten, das Büro sauber zu halten.

12 Sitzungsabmeldung/Emails

Es wird vorgeschlagen, dass Abmeldungen zur Sitzung künftig vorher per Email verschickt werden. Generell sollten folgende Konventionen für Emails beachtet werden:

- Es soll ein aussagekräftiger Betreff für die Email verwendet werden,
- es soll nur ein Thema pro Email angesprochen werden,
- es soll nur der relevante Teil der vorstehenden Email zitiert werden, und
- es soll unter dem zitierten Teil geantwortet werden.

Diese Konventionen finden den Segen der leitenden Kommunikationsbeauftragten.

13 Sonstiges

- Am Freitag, dem 30. Mai, soll ein Vernetzungsg grillen stattfinden.
- Die fehlende Weiterleitung zur neuen Homepage ist mittlerweile eingerichtet.
- Es sollen in Zukunft wieder Fotos für unsere Galerie geschossen werden.
- Nach der nächsten Sitzung soll das Gruppenfoto erstellt werden.
- Stephanie besorgt eine neue Grillzange.

Sarah schließt die Sitzung um 20:20 Uhr.